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Procès-verbal 
 
 

1. Mot de bienvenue : La présidente, Mme Antonella De Dona, souhaite la bienvenue à tous.  
 

2. Présences : Antonella De Dona, Francyn LeBlanc, Mario Laplante, Sébastien Racine, Robert 
Mortimer et Manon Drouin 
Absences : Aucune 
 

3. Déclaration de conflits d’intérêts : Aucune 
 

4. Présentation, modification et adoption de l’ordre du jour : 
Proposée : Sébastien Racine 
Appuyée : Mario Laplante 

 
5. Présentation et adoption du procès-verbal du 13 septembre 2021 :  

Proposée : Francyn LeBlanc 
Appuyée : Antonella De Dona 

 
6. Présentation et adoption du procès-verbal de l’AGA du 13 septembre 2021 :  

Proposée : Robert Mortimer 
Appuyée : Mario Laplante 

 
7. CRCVC : 

 
a. Compte rendu des comptes de banques et présentation budgétaire : Révision et 

discussion des comptes de banques ainsi que la présentation budgétaire qui aura lieu les 
3 et 4 novembre 2021. 
 

b. Exposition d’art au mois de septembre – remerciements des artistes : Nous avons reçu 
une carte de remerciements des artistes pour l’utilisation des grillages et celles-ci ont fait 
un don total de 200 $ à la Banque alimentaire de Casselman comme remerciement.  
 

c. Élections des officiers – Résolution 2021-108 – suivi : La résolution a été acceptée par le 
conseil municipal.  

Rencontre Virtuelle du Conseil d’administration 
« Corporation de la revitalisation du centre-ville de Casselman » 

Le mardi 19 octobre 2021 à 18 h 30 
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8. Revitalisation : 

 
a. Plan d’améliorations communautaires (CIP) – Résolution 2021-110 : Discussion du 

montant de 10 000 $ et que ce celui-ci soit transféré au budget 2022 pour le projet de la 
toilette sanitaire du parc High Falls. 
 

b. Renouvellement de l’assurance et don de l’inventaire à la municipalité – Résolution 2021-
111 : Discussion du contenu de l’inventaire et des montants à payer pour l’assurance ainsi 
que la possibilité de céder à la Municipalité de Casselman l’inventaire des articles achetés 
et accumulés depuis 2008. 
 

c. Plaque sifflet patrimonial – suivi : Révision du texte pour la plaque et discussion des 
différentes options pour la plaque et l’emplacement de celle-ci (caserne des pompiers de 
Casselman, près du banc).  
 

d. Projets pour 2022 – suivi : Discussion des différents projets comme le sifflet patrimonial, 
bannières, barils, etc.  

 
9. Festival de Noël : 

 
a. Réparation et peinture des kiosques – suivi : Le projet devrait être terminé par l’été 2022. Il 

ne reste que cinq ou six toits à peinturer.  
 

b. Festival 2021 – Résolution 2021-109 – suivi : La résolution a été approuvée par le conseil 
municipal. Donc, le festival et toutes activités connexes seront reportés à décembre 2022.  
 

c. Parade de Noël 2021 – suivi : Le festival étant reporté à décembre 2022, la CRCVC n’a 
aucune objection qu’un autre organisme ou groupe prenne la relève pour la parade cette 
année vu toutes les mesures sanitaires nécessaires et les protocoles obligatoires reliés à 
COVID.  

 
d. Communiqué de presse, site web, commanditaires et bénévoles : Mettre les détails sur la 

page web et Facebook.  
 

10. Prochaine réunion : Le lundi 22 novembre 2021 à 18 h00, en présentiel, si possible.  
 

11. Levée de la réunion : 19 h 50 
Proposée : Francyn LeBlanc 

 Appuyée : Manon Drouin 
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Antonella De Dona 
Antonella De Dona, présidente et secrétaire 
 


